

朝陽科技大學 093學年度第1學期教學大綱
Secondary Education 中等教育

當期課號	8626	Course Number	8626
授課教師	簡顯經	Instructor	,
中文課名	中等教育	Course Name	Secondary Education
開課單位	師資培育中心(中教學程進)一A	Department	
修習別	選修	Required/Elective	Elective
學分數	2	Credits	2
課程目標	本課程之內容包含：(1) 中等教育導論；(2) 中等教育的目標；(3) 中等教育的功能；(4) 中等教育的制度；(5) 中等教育的課程；(6) 中等教育的學生與輔導；(7) 中等教育的師資；(8) 中等教育的教學；(9) 中等教育的行政；(10) 各國的中等教育；(11) 中等教育的展望。	Objectives	The content of this subject contains: (1) Introduction to Secondary Education; (2) The Goals of Secondary Education; (3) The functions of Secondary Education; (4) The Systems of Secondary Education; (5) The Curriculum of Secondary Education; (6) The Students and Counseling of Secondary Education; (7) The Teachers of Secondary Education; (8) The Teaching of Secondary Education; (9) The Administration of Secondary Education; (10) Secondary Education in Different Countries; (11) The Prospect of Secondary Education.
教材	【中等教育理論與實際】謝文全著五南圖書出版公司 民國90年。 參考書目： 王家通等（民71）。中等教育。高雄：復文圖書出版社。 司琦（民71）。中等教育。台北：三民書局。 謝文全（民81）。中等教育，五版。台北：文景出版社。 謝文全（民83）。教育行政—理論與實際。台北：文景出版社。 謝文全（民85）。學校行政，三版。台北：五南圖書出版公司。 瞿立鶴（民74）。中等教育。台北：教育文物出版社。	Teaching Materials	
成績評量方式	期中考、期末考、作業、上課情形	Grading	Midterm,Final-exam,Homework,Seminar State
教師網頁	-		
教學內容	第一章緒論、第二章中等教育的目標、第三章 中等教育的功能、第四章 中等教育的制度、第五章 中等教育的課程、第六章 中等教育的學生與輔導、第七章 中等教育的師資、第八章 中等教育的教學、第九章 中等教育的行政、第十章 各國的中等教育、第十一章 中等教育的展望	Syllabus	ch1 Preface. ch2 The Goals of Secondary Education. ch3 The functions of Secondary Education. ch4 The Systems of Secondary Education. ch5 The Curriculum of Secondary Education. ch6 The Students and Counseling of Secondary Education. ch7 The Teachers of Secondary Education. ch8 The Teaching of Secondary Education. ch9 The Administration of Secondary Education. ch10 Secondary Education in Different Countries. ch11 The Prospection of Secondary Education

尊重智慧財產權，請勿非法影印。